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上海外国语大学MBA教育中心获悉，上外MBA预调剂工作将

于3月16日12：00提前结束。3月16日后调剂系统将关闭，系统

不再接收新的调剂申请。 据了解，此次调剂是上外在原招生

计划基础上开展的。上外MBA项目在去年预复试取得一定成

效的基础上，校领导专程向上级申请增加名额。原计划招

生70-80人，现拟招生100-120人，新增的"黄埔一期"名额接受

调剂。 作为新增第八批MBA培养院校之一，上外为何能在激

烈的生源大战中取得一定的成绩？MBA中国网就此采访了上

外MBA中心高老师。高老师认为主要原因有三点： 上外本身

的品牌优势和MBA项目的明确定位 MBA项目的发展需要依靠

母校的资源和品牌。上外的外语优势和跨文化教育发展都有

很长的历史，同时，学校也非常注重对复合型、国际型创新

人才的培养。基于母校的丰富国际化资源和管理专业复合型

优势，上外MBA项目明确了其培养目标：培养源自于东方的

无国界管理人才。"我们对参加复试的考生都有做问卷调查，

母校品牌、无国界管理理念和国际化是考生选择报考上外的

其中三大主要原因。"高老师说。 上外对MBA的重视与投入 

作为新增MBA院校，上外领导对MBA项目非常重视，举全校

之力兴办MBA项目，从师资力量、教室设备等多方面对MBA

项目给予最大支持，打造精品MBA项目品牌。"从项目申办开

始，上外的领导便对项目的申办亲力亲为，到后来学校资源

的调配、特地去北京申请增加名额扩招，都可以看出上外



对MBA项目的重视，期望将MBA项目作为上外未来发展的又

一亮点。" 吸引优质生源 优质的生源是MBA项目发展非常重

要因素之一，"我们提供了新生奖学金政策，吸引优秀的学生

报考上外MBA。今年项目采取预调剂的政策主要目的也是为

了吸引优秀的调剂生源"。据悉，上外今年在上海的MBA高校

中首度设立调剂新生奖学金，优秀的考生将获得5000元奖学

金。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请

访问 www.100test.com 


